



Visión financiera/Carlos Howard

*** Confianza de 400 MDD TOME NOTA *** Vaya voto de confianza del mercado internacional para la firma Crédito Real, que lleva Ángel Romanos Berrondo, por la exitosa colocación de deuda de 400 millones de dólares a una tasa de 9.500 por ciento, recursos que le permitirán pagar pasivos bancarios y fortalecer su operación en México y Estados Unidos, sobre todo en financiamientos de Nómina, Autos Usados y Microcréditos. En esta operación llamo la atención también que las calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poor's le otorgaron a la firma mexicana la máxima calificación de "BB+", además de la sobredemanda en la participación de las notas que fue superior a 2.5 veces al monto ofrecido, incentivado principalmente por la confianza de los inversionistas en el modelo de negocio de esta firma, misma que alcanza ya un cuarto de siglo de vida. .